

## AVILA: El palacio episcopal será convertido en escuelas

AVILA, 8. (EUROPA PRESS.) — El palacio episcopal de Avila, residencia de don Maximino Romero de Lema, va a ser transformado en escuelas para enseñanza básica, según deseo del propio obispo.

La decisión, que ha causado honda impresión en la ciudad, es consecuente con el programa de la diócesis refe-

rente a evangelización y promoción social que se hizo público hace unos meses. Se considera que el acto marca un hito en la historia de la Iglesia avilense.

El obispo y la curia se trasladarán a un piso de la calle de Eduardo Marquina, recientemente alquilado, y en él desarrollarán sus actividades en adelante.

administración diocesana es conseguir una seguridad material para las personas y las entidades» y que esto se viene haciendo por un doble camino: «una participación burocrática en el presupuesto del Estado y una gestión financiera de los propios bienes dentro de un estilo totalmente capitalista». El informe señala honradamente, como punto de reflexión cada día más acuciante, que tal vez «la Iglesia diocesana, en su conjunto, se parece algo a una potente sociedad anónima que ya no puede reflejar la imagen de Cristo y es contrario-signo de nuestro tiempo».

En lo referente a la dotación económica del clero, señala el informe que ya en 1968, el cardenal Quiroga elevó su petición al Gobierno en el sentido de asegurar una percepción mínima mensual de 5.000 pesetas a todos los sacerdotes... La Conferencia Episcopal, en diciembre de 1969 decidió pedir al Estado que entregara a cada habilitación diocesana una cantidad proporcional al número de sacerdotes y que la habilitación se encargaría de distribuirlos. Ahora ha sido aprobado el presupuesto, pero el Ministerio no ha aceptado dicho proyecto de la Conferencia y la Dirección General de Asuntos Económicos ha ordenado asistidamente la confección de listas nominales y circunstanciadas de todos los sacerdotes que no alcanzan las 5.000 pesetas mensuales, sumando lo que perciben del Estado y de la diócesis. Ante tal situación la diócesis ha perfeccionado dos listas: una de sacerdotes que son pieza eclesialística y otra de los que no lo son. Estas listas han sido ya presentadas y se está a la espera de resultados.